



Suite au nouveau protocole sanitaire du 29 octobre 2020, voici les nouvelles modalités d'accueil à l'école et les services

LES JOURS : Lundi, Mardi, Jeudi et Vendredi

LES HORAIRES : ► **Maternelle :** ----- Horaires habituels

► Elémentaire : ----	Matin	Midi	Après-midi	Sortie
- La classe CE2-CM1 - La classe de CM1 et les classes de CM1-CM2	8 h 30	12 h 00	13 h 45	16 h 20
Classes de CP, CE1 et CE2	8h 40	12 h	13 h 45	16 h 30

► Dès leur entrée dans la cour, les enfants se rangent devant la classe. Pour la sortie des enfants : le parvis est réservé aux enseignants et aux élèves afin de faciliter la remise des élèves aux parents.

PRISE DE TEMPERATURE ET MASQUES

Les parents s'engagent à prendre la température de leur enfant avant le départ de l'école **et à donner chaque jour deux masques car le port du masque est obligatoire pour les enfants de plus de 6 ans** dans les espaces clos et les espaces extérieurs. Merci de prévoir également une pochette pour les masques propres et une pour que votre enfant puisse mettre le masque sale.

Par ailleurs, du fait de la ventilation obligatoire des classes au moins toutes les deux heures et d'une durée de 15 minutes au moins, nous vous remercions de prévoir pour vos enfants un vêtement chaud qu'il pourra facilement mettre et enlever.

LE LAVAGE DES MAINS : il sera réalisé à minima à l'arrivée dans l'école, avant et après chaque repas, avant et après les récréations et après être allé aux toilettes.

LES RECRES : seront organisées par zone et par groupes de classes

LA RESTAURATION :

Le restaurant scolaire fonctionnera en trois services et ce afin de limiter le brassage au maximum.

ACCUEIL PERISCOLAIRE :

L'accueil périscolaire fonctionnera aux horaires suivants : le matin de 7h30 à 8h40 et le soir de 16h20 à 18h30.

LE TRANSPORT SCOLAIRE :

Le transport scolaire fonctionnera aux horaires habituels.

Nous remercions les parents qui peuvent s'occuper de leurs enfants soit à la pause méridienne ou lors du temps de l'accueil périscolaire du matin ou de l'après-midi de bien vouloir garder leurs enfants et ce, afin de permettre de respecter au mieux le protocole sanitaire.